

EM Tagebuch vom 24.07.2018

Heute mussten nur die Mädchen früh in den Tag starten. Da die Schüler erst später spielten, waren sie mit dem „aktiven Erwachen“ erst etwas später dran. Leider lief es für uns gar nicht gut, lediglich Matthias und Flo konnten ihr Spiel gewinnen. Nach der Winners Qualification fanden wir uns alle auf der Verliererseite wieder. Die erste Runde, ausgetragen am selben Tag, konnte David deutlich gewinnen.



Die restlichen Spiele stehen morgen an.

Nicht nach Wunsch verlief Julians EM-Debüt. Er musste sich zweimal mit 6:1 geschlagen geben.

Allerdings freuen wir uns sehr, dass wir mit Stefan und Daniel auch unsere beiden U23 Sportler begrüßen können.

Am Abend stand dann für die Mädchen, wie in den letzten Tagen, ein Besuch im „Holland House“ auf dem Programm. Angeblich sie haben bereits einen Niederländer gefunden, der immer öfter mit ihnen gesehen wird...



Nach der allabendlichen Teambesprechung gingen wir früh ins Bett, da morgen bereits um 9:00 Uhr unsere weiteren Matches anstehen.

Euer

Jugend Team Austria